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“Castilla- La Mancha
es una comunidad autó-
noma muy atractiva para
los inversores europeos
debido a su economía
fuerte, que crece por en-
cima de la media nacio-
nal y su gran estabilidad
política”, según manifes-
tó el presidente de Casti-
lla-La Mancha, José
María Barreda, tras
reunirse con represen-
tantes del Depfa Bank y
el Grupo Santander.

Barreda, acompañado
por el vicepresidente se-
gundo de Castilla- La
Mancha, Emiliano Gar-
cía-Page y la consejera
de Economía y Hacien-
da, María Luisa Araú-
jo, significó que Casti-
lla- La Mancha en los
últimos años ha conse-
guido crecer por encima
de la media nacional, lo
que permite que la co-
munidad autónoma
avance en convergencia
con España y con Euro-
pa.

Asimismo, el presi-

dente regional insistió en
que el clima de estabili-
dad política por el que se
caracteriza la región es
muy valorado por los
mercados financieros,
“al igual que aprecian el
ambiente de diálogo y
entendimiento que existe
entre el Gobierno y los
agentes sociales y que se
plasmó en el Pacto por el
Desarrollo y la Competi-
tividad”, puntualizó.

El jefe del Ejecutivo
cas t e l l ano-manchego
aludió a que con la asun-
ción de la práctica totali-
dad de las competencias
“Castilla- La Mancha ha
podido multiplicar es-
pectacularmente sus ci-
fras presupuestarias”. 

Deuda
moderada

Barreda aseveró que
la administración regio-
nal se caracteriza por
“una gestión financiera
prudente y eficaz”, ya
que el volumen de en-

deudamiento, 1.350 mi-
llones de euros, continúa
siendo muy moderado en
relación al resto de co-
munidades autónomas. 

El presidente regional
aseguró que en términos
de población “nuestra
deuda por habitante ape-
nas llega a la mitad de la
media del conjunto de
regiones y es muy mode-
rada respecto a nuestro
PIB, 3,8% frente al 6,1%
de la media nacional”.

El presidente de Cas-
tilla- La Mancha tam-
bién destacó el rotundo
éxito con el que se ha ce-
rrado la emisión de Deu-
da del año 2005, ya que
para una emisión de 200
millones de euros se re-
gistraron peticiones por
valor de más de 600 mi-
llones, circunstancia,
puntualizó Barreda, que
“ha permitido cerrar la
operación a un interés
del 3,8%, una colocación
realizada a un coste muy
inferior al que han reali-
zado otras comunidades

autónomas”.
Además, señaló que

“es curioso que Castilla-
La Mancha tenga poco
más de 20 años de histo-
ria y generemos, en Eu-
ropa, la confianza sufi-
ciente en el mercado
financiero para que de-
volvamos nuestra deuda
en un periodo de 30
años”.

Por su parte, el direc-
tor de Originación de
Renta Fija del Grupo
Santander, Luis Ordó-
ñez, coincidió con el pre-
sidente Barreda en su
análisis en torno a la emi-
sión de Deuda Pública de
Castilla- La Mancha al
calificarla como exitosa y
asegurar que “se ha con-
seguido triplicar el núme-
ro de peticiones respecto
a la cantidad de deuda
que se iba a emitir en un
mes. Esto sólo se explica

porque Castilla- La Man-
cha es una región con so-
lidez financiera y recono-
cida en los mercados
europeos”.

José Mª Barreda con representantes del Depfa Bank y el Grupo
Santander, Mª Luisa Araújo y Emiliano García-Page.

Para los 200 millones de emisión, se registraron peticiones por
importe de 600 millones

Barreda: “Castilla-La Mancha tiene
una deuda muy moderada, 3,8%
frente al 6,1% de la media nacional”

La consejera de Agri-
cultura, Mercedes Gó-
mez, reiteró el rechazo
de la Junta a la venta de
31,05 hectómetros de
agua del Tajo por parte
de los regantes de Estre-
mera (Madrid) por estar
destinados a regadíos.
Aseguró que “Castilla-
La Mancha se manifesta-
rá en contra en el infor-
me preceptivo que habrá
de elaborar al respecto”.

Gómez explicó que no
se opone a la venta de
los derechos en sí, sino a
que ésta se produzca a
otra cuenca, en concreto
a la del Segura, cuando
la del Tajo es deficitaria. 

Abastecimiento

Asimismo, la conseje-
ra se mostró contraria a
que, ante la actual se-
quía, los derechos se

vendan para riego cuan-
do, de no cambiar la si-
tuación, en breve plazo
podrían comenzar a pro-
ducirse problemas de
abastecimiento.

“No se debería permi-
tir esta venta de derechos
a la cuenca del Segura
para regadíos porque,
dada la alarmante situa-
ción de sequía, en este
momento no es priorita-
rio”, subrayó Gómez.

En este sentido, planteó
que la prioridad debe ser
reservar agua para posi-
bles necesidades de con-
sumo humano, tanto en
Madrid como en la región.
Mercedes Gómez explicó

que la Junta estaría dis-
puesta a comprar esos de-
rechos, sin repercutir su
coste sobre los consumi-
dores, reservando esa
agua para posibles necesi-
dades de abastecimiento.

Mercedes Gómez.

La consejera de Agricultura rechazó la venta para riego

La Junta, dispuesta a comprar
agua a los regantes de Estremera
para abastecimiento

Grandes
proyectos 

El jefe del Ejecutivo
explicó que la emisión
de Deuda va a permitir a
Castilla- La Mancha
acometer sus políticas
sociales y grandes pro-
yectos de infraestructu-
ras en los que se encuen-
tra embarcada. Aludió al
Plan Estratégico de In-
fraestructuras y Trans-
portes, por el que duran-
te los próximos cinco
años se invertirán dos
millones de euros diarios
en autovías, autopistas y
alta velocidad.
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